

¿Cuántas vidas?

Señor Director:

La celebración de las Fiestas Patrias debería ser siempre motivo de alegría y no de lamento. Esta semana vimos como 61 personas perdieron su vida en 1.546 siniestros de tránsito, con peatones atropellados, colisiones, choques y volcamientos. En solo 10 días experimentamos un alarmante aumento de casi el 65% en incidentes viales respecto al año 2019, último fin de semana largo de iguales características.

Estos números son historias truncadas, familias afectadas y un llamado urgente a reflexionar sobre nuestra responsabilidad en las calles. No podemos seguir normalizando la imprudencia y las acciones temerarias; el consumo de alcohol; el exceso de velocidad y los miles de actos irresponsables que se viven día a día en las calles del país.

¿Es necesaria tanta espera para poder implementar la Ley CATI y la licencia de conducir por puntos? ¿Cuántas vidas más tendremos que lamentar?

Luis Stiven

Gerente de Seguridad Vial Mutual de Seguridad